

Besuch aus England

Eine Delegation der Long Eaton Militaires ließ es sich nicht nehmen, bei der Nikolausfeier der KG Völl Freud dabei zu sein.

Die KG Völl Freud lud alle Mitglieder und Freunde zur Weihnachtsfeier ein und begrüßte rund 90 Gäste. Mitglieder, Eltern, Großeltern und Freunde sorgten für eine tolles Bild und einen sehr gut gefüllten Saal im Hesperkrug.

Diesmal kamen die Besucher gar aus England – vier Mitglieder der befreundeten Long Eaton Militaires. Das Quartett unternahm viele Besuche auf den Weihnachts-

märkten nah und fern und genoss den in England unbekanntes Glühwein.

Die Weihnachtsfeier begann mit einem gemütlichen Kaffeetrinken. Doch nur herum sitzen gibt es bei der Völl Freud nicht und so schloss sich schon bald der Auftritt der neuen Bambini-Gruppe an – eine echte Premiere vor großem Publikum. Die fünf kleinen Tänzerinnen im Alter von 3-4 Jahren begeisterten mit ih-

rem „Schneeflocken-Tanz“. Nach einer lustigen Mitmachgeschichte für Jedermann und dem Intermezzo der Fanfaren-corps mit modernen Weihnachtsliedern, wurde es schlagartig ruhig im Saal. Der Nikolaus ließ es sich nehmen, alle Vereinsgruppen zu loben aber auch ein wenig zu tadeln. Nach einer Wichtelrunde ging die Feier dann zuende, doch man sieht sich nächstes Jahr wieder. Versprochen.